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Esta noche continuaremos en nuestro estudio del sermón Desesperaciones del hermano 

Branham, y continuaremos en el párrafo 18. 
  

18 La Señal, Jesucristo, el Espíritu Santo, está en medio nuestro. (Ahora escuchen, esto 

no suena como si estuviera hablando de la Vida de Dios en el creyente aquí. Suena como 

si estuviera hablando del autor de la Vida en sí) y luego dice... Debemos reverenciar eso. 

Nosotros—nosotros—nosotros—nosotros no podríamos humillarnos lo suficiente. 

Quitarse los zapatos o arrodillarse, no lo haría; no sería—no sería suficiente para 

satisfacer eso, no sería suficiente de parte nuestra, ¡solamente lo haría una vida que 

produce el fruto del Espíritu! Ahora, ¿cuál es el fruto del Espíritu? ¿Ven? Amor, gozo, 

paz. ¿Recuerdan lo de esta mañana? La preparación: envió al mensajero con el Mensaje. 

Lo siguiente que Él hizo después de enviar al mensajero con el Mensaje, Él envió la 

Columna de Fuego como vindicación. Lo siguiente fue, después de eso, fue una constela-

… o una consolación. ¿Ven? Uno sabía que era correcto, porque le trajo paz. Tenemos 

paz para con Dios, por medio del Señor Jesucristo. ¿Ven? 
 

Esta noche tomaremos nuestro texto de este párrafo, pero antes de continuar me gustaría 

leer también el siguiente párrafo porque parece que está hablando de tener un servicio de 

santa cena inmediatamente después de este Mensaje sobre desesperaciones. Supongo que 

esto encaja muy bien con lo que estamos aquí esta noche, ya que esto es lo que llamamos 

Viernes Santo y también estamos aquí para un servicio de comunión. 
  

19 Ahora, en esta noche vamos a orar por los enfermos, y creo que tendrán la Santa 

Cena. ¿Van—van a tener bautismos, servicio bautismal? [El hermano Neville responde: 

“No”.—Ed.] Sólo la Cena, la Santa Cena. Y queremos que se queden para la Santa 

Cena. Y dentro—dentro de treinta y cinco o cuarenta minutos queremos haber terminado 

y estar listos para la Santa Cena. Y ahora, mañana es el día del Trabajador, entonces 

podrán descansar. Ahora, dije que ésas eran nuestras intenciones, ¿ven? No sabemos a 

qué hora. Quiero estar seguro y aclarar eso. 
  

Ahora, fíjense que en el párrafo 18 el hermano Branham habla de la presencia de La Señal 

Misma, que sabemos es el autor de la Vida, Dios Mismo. 18 La Señal, Jesucristo, el 

Espíritu Santo, está en medio nuestro. 
  

Luego observen lo siguiente que nos dice, y lo que él dice a continuación es la atmósfera 

en la que deberíamos vivir. Debemos reverenciar eso. Nosotros—nosotros—nosotros—

nosotros no podríamos humillarnos lo suficiente. Quitarse los zapatos o arrodillarse, no 

lo haría; no sería—no sería suficiente para satisfacer eso,  
  

Por lo tanto, con esta atmósfera de conocer al Padre de Gloria, el mismo Espíritu Santo 

está aquí, el creador del mundo, el dador de Vida, él nos dice que toda nuestra actitud 



debe ser de reverencia y humildad. Por lo tanto, esta noche yo creo que sería apropiado 

para nuestro servicio de comunión si miráramos estos dos atributos o características que 

deberían reflejarse en nuestras vidas, sabiendo que el Dios que dio la Palabra está aquí 

para completarla.    
  

18 La Señal, Jesucristo, el Espíritu Santo, está en medio nuestro. Debemos reverenciar 

eso. Nosotros—nosotros—nosotros—nosotros no podríamos humillarnos lo suficiente. 

Quitarse los zapatos o arrodillarse, no lo haría; no sería—no sería suficiente para 

satisfacer eso,  
  

Hablamos de aplicar la Señal, pero la mayoría de las personas en este Mensaje que hablan 

de aplicar la Señal ni siquiera saben, en primer lugar, qué es la Señal y, en segundo lugar, 

no saben qué significa aplicarla. Por lo tanto, primero que nada, tenemos que poder 

identificar la Señal. ¿Qué es la Señal, o más precisamente, Quién es la Señal? 
  

Entonces, si Jesucristo es la SEÑAL, entonces el hecho de que recibamos y manifestemos 

Su Vida es una señal. 
  

Desesperaciones 63-0901.2E 23 "La Señal, Jesucristo, el Espíritu Santo, está en medio 

nuestro. Debemos reverenciar eso. Nosotros—nosotros—nosotros—nosotros no 

podríamos humillarnos lo suficiente. Quitarse los zapatos o arrodillarse, no lo haría; no 

sería—no sería suficiente para satisfacer eso, no sería suficiente de parte nuestra, 

¡solamente lo haría una vida que produce el fruto del Espíritu! … 
  

Noten que nos está diciendo que nada de lo que pudiéramos hacer sería suficiente o 

satisfactorio sabiendo que Su gran presencia está aquí entre nosotros. Entonces debemos 

hacernos la pregunta: ¿qué será suficiente? Él dice "¡solamente lo haría una vida que 

produce el fruto del Espíritu!" 
  

¿Qué es eso? Una vida que DARÁ sus frutos. Jesús dijo: "Yo soy la vid, vosotros sois los 

pámpanos". Él quiere dar su fruto a través de nosotros. ¿Qué más querría un Esposo de 

Su esposa? Quiere dar su fruto a través de ella. El fruto de su vientre. Reproducirse en 

ella. Y Jesucristo quiere usar nuestros cuerpos para reproducir Su vida en nosotros. 
  

Colosenses 3:4 Cuando Cristo, vuestra vida, se manifieste, entonces vosotros también 

seréis manifestados con él en gloria. 
  

Entonces estamos viendo una reproducción de Su misma Vida en nosotros. Eso es lo 

único que será suficiente o será suficiente hacer en Su presencia. Convertirnos en un 

reflejo perfecto de Él mientras caminamos y vivimos en Su presencia. 
  

Y el hermano Branham habló de los frutos del espíritu cuando habló de esta Vida vivida 

delante de Él. "Ahora, ¿cuál es el fruto del Espíritu? ¿Ven? Amor, gozo, paz. ¿Recuerdan 

lo de esta mañana?" Y recuerden que esa mañana hablaba sobre la Señal y en el servicio 

vespertino habló sobre la Desesperaciones. 
  

Ahora, hay dos momentos en las Escrituras donde el apóstol Pablo habla de los Frutos del 

Espíritu. 
  



Efesios 5:9 (porque el fruto del Espíritu es en toda bondad, justicia y verdad), 
  

Y Gálatas 5:22 Mas el fruto del Espíritu es amor, gozo, paz, paciencia, benignidad, 

bondad, fe, 
  

Ahora, para entender lo que Pablo quiere decir en Efesios 5 donde dice, el fruto del 

Espíritu es en toda bondad, justicia y verdad, leamos esto en el contexto de lo que le 

estaba diciendo a la Iglesia de Efesios. Y Uds. no olviden que tiene que haber otro Efesios 

en esta hora. 
 

Efesios 5: 6 Nadie os engañe con palabras vanas, porque por estas cosas viene la ira de 

Dios sobre los hijos de desobediencia. 7 No seáis, pues, partícipes con ellos. 8 Porque 

en otro tiempo erais tinieblas, mas ahora sois luz en el Señor; andad como hijos de luz 

9 (porque el fruto del Espíritu es en toda bondad, justicia y verdad), 10 comprobando lo 

que es agradable al Señor. 11 Y no participéis en las obras infructuosas de las tinieblas, 

sino más bien reprendedlas; 12 porque vergonzoso es aun hablar de lo que ellos hacen 

en secreto. 13 Mas todas las cosas, cuando son puestas en evidencia por la luz, son 

hechas manifiestas; porque la luz es lo que manifiesta todo. 14 Por lo cual dice: 

Despiértate, tú que duermes, Y levántate de los muertos, Y te alumbrará Cristo. 15 Mirad, 

pues, con diligencia cómo andéis, no como necios sino como sabios, (ahora esta palabra 

"diligencia" significa ser discreto, cuidadoso y prudente: en otras palabras, nos dice que 

nuestro andar tiene que "mostrar un agudo discernimiento mental"). Y 

un agudo sentido práctico";            
  

En otras palabras, dice, deberíamos estar... 16 aprovechando bien el tiempo, porque los 

días son malos. 17 Por tanto, no seáis insensatos, sino entendidos de cuál sea la voluntad 

del Señor. 
  

Por lo tanto, Él nos está diciendo que hay cierta conducta por la cual debemos ordenar 

nuestra Vida. Tiene que guiarse por la bondad, la rectitud (que es justicia) y la verdad. Eso 

significa que, si estamos totalmente rendidos al Espíritu Santo, entonces nos hemos 

revestido de la mente de Cristo, luego pensaremos como Él piensa y, por tanto, 

hablaremos como Él habla y haremos lo que Él hace. 
  

Eso significa que cuando apilemos Palabra sobre Palabra sobre Palabra, que nuestra Vida 

se conformará a esa Palabra, porque el apilar Palabra sobre Palabra es nuestra propia 

afirmación de que la Palabra de Dios es nuestro absoluto, nuestro poste de unión, nuestro 

todo en todo. 
  

Como yo mencioné hace un par de semanas: cuando se para con esta palabra y se 

encuentra acudiendo a ella para obtener todas sus respuestas, entonces se encuentra 

parado con Dios, porque Él es la Palabra. Y su testimonio en la ciudad y su propia vida 

prueban que aprueba a Dios y Su Palabra. Su propia vida se convierte en un reflejo de 

Su Palabra, y por lo tanto su Vida se convierte en su afirmación a Su Palabra de que ella 

se ha apoderado de su vida. 
  



En otras palabras, los atributos y características muy identificables de la Vida Divina se 

reflejan en su Vida. Porque a medida que acumula palabra tras palabra, esa Palabra se 

apodera de su vida. ¿Y qué significa apilar palabra tras palabra tras palabra? Significa que 

cuando va a la Palabra de Dios y Él se revela en esa Palabra, no está satisfecho con tener 

solo una Escritura o cita, sino que va a la Palabra en busca de respuestas, y encuentra otra 

Escritura o cita y luego otra y luego otro hasta que toda su conciencia esté llena de ese 

pensamiento de Dios y lo vea dondequiera que mire.   
  

Es como lo que nos pasó a nosotros con respecto a Juan 14:12. Nosotros sabíamos que 

la verdad de Juan 14:12 es que esa Promesa es para todos los creyentes. Y cuando 

comenzamos a agregar palabra tras palabra, muy pronto no podíamos leer un Mensaje del 

profeta sin ver que se hablaba de esa promesa. Entonces, ¿qué nos dice eso? nos dice que 

cuando empezamos a apilar palabra tras palabra, nos estamos convirtiendo en esa misma 

palabra que estamos acumulando. 
 

Cuando se para con esta palabra y se encuentra acudiendo a ella para obtener todas 

sus respuestas, entonces se encuentra parado con Dios, porque Él es la Palabra.  
  

Del sermón, Dios Identificándose Por Sus Características 64-0320 P:33 el hermano 

Branham dijo: "El derramamiento del Espíritu Santo en los postreros días sobre la 

gente común, ha identificado la característica de Dios con la gente. Él prometió eso. Es 

la Palabra. Él dijo que lo haría. Nadie puede negar eso; Él dijo que lo haría. Entonces 

todas estas cosas que Él ha prometido, eso es lo que hace; identifica Su característica. 

Sí, señor. “No lo crean, no crean Mis declaraciones, si Mi característica no es la de 

Dios”. Ahora noten en Juan 14:12: “Él que en Mí cree” dijo Él, “tiene Mi 

identificación, Mi característica. Él que en Mí cree, las obras que Yo hago, él las hará 

también”. Eso identifica que el carácter de Cristo está en él, mostrando las 

características de Él. Amén. 
  

Ahora, esa es una promesa bastante grande considerando que Jesús, el primogénito y el 

único hijo de Dios, vino a la imagen de Dios Su Padre mismo. Entonces eso nos indicaría 

que la imagen a la que tenemos que ser conformados es esa imagen de Dios que se 

mostraba en su primogénito. 
  

De otro sermón, Dios Es Identificado Por Sus Características 64-0311 P:22 el 

hermano Branham dijo, Juan 14:12: "El que en Mí cree", dijo Jesús, "la obras que Yo 

hago él las hará también". Ahora vean: "El que cree en Mí", un verdadero creyente, "las 

obras que Yo hago él las hará también". Noten. En otras palabras, de esta manera: "El 

que en Mí cree, será identificado por Mi característica, las obras". Ahora, eso es lo que 

El hizo. Él dijo: "Si Yo no hago las obras del Padre, entonces no me creáis". Y el Padre 

habló a los profetas, y esa fue su característica, su identificación. Así también fue con 

Jesús. Y se lo prometió al que creyere: "Mis características harán en él igual como 

hicieron en Mí. Y si Yo no hago las obras de Mi Padre, entonces no me creáis. Pero si Yo 

hago las obras y no me podéis creer a Mí, entonces creed las obras, porque han sido 

habladas, y tienen que ser". Él dijo: "Escudriñad las Escrituras, porque en Ellas pensáis 



que tenéis Vida Eterna, y éstas son las que os dicen Quién soy Yo". Ese era Jesús, ¿ven?, 

Dios manifestado, mostrándose. "Ellas testifican de Quién soy Yo". Ahora, eso hace que 

Hebreos 1:1, "Dios, habiendo hablado muchas veces por los profetas", que claramente 

identifican ahora la característica de la resurrección de Su Hijo. Entonces Dios habló 

por medio de los profetas, ahora por medio de Su Hijo. El Dios incambiable, la misma 

característica: "Las obras que Yo hago, también vosotros haréis". Dios es conocido por 

Su característica identificada. Así es como Ud.... Ud. dice: "Pues, yo le digo esto, 

nosotros cantamos esto, hacemos esto, y hacemos". Yo no estoy hablando de eso. Yo estoy 

hablando de la Palabra manifestada e identificando la Vida, la característica de la 

Palabra prometida para la edad. Aquellos Fariseos conocían esa Biblia tan bien como 

cualquiera, mejor que cualquiera de nosotros, los ministros, conocemos la nuestra hoy. 

Ellos tenían que vivir por medio de Aquello Sus tataratatarabuelos fueron sacerdotes. 

Ellos La estudiaban de día y de noche, mas ellos fallaron en ver la Palabra identificada. 

23. Ahora, Lutero dijo: "Cuando Ud. cree, Ud. lo tiene". Los Metodistas dicen: "Cuando 

Ud. grita, Ud. lo tiene". Los Pentecostales dicen: "Cuando Ud. habla en lenguas, Ud. lo 

tiene". ¡Hallamos que todo eso está errado! Algunos de ellos dicen: "Lo tienen los que 

tienen el fruto del Espíritu". ¡Y eso está errado! La única evidencia es, es cuando la 

vindicación, cuando Dios mismo se identifica en la Palabra prometida de la hora. Allí 

está. ¿Quién tenía más fruto del Espíritu que aquellos sacerdotes tan simpáticos, que 

circuncidaban a los niños y los bendecían, y todo lo demás? Y aquí venía este llamado 

Jesús, vino y a patadas tumbó su lugar de sacrificio, los miró con ira, los agarró a 

latigazos, los corrió, no tenía nada de identificación. ¡La Escritura era Su 

identificación! Él no tenía tarjeta de compañerismo, El no pertenecía a ninguna 

organización. Pero Dios habló de Él, ¡Esa era Su identificación! Esa es la genuina 

identificación de Dios en cualquier hora, esa es Su identificación. Así es, las Escrituras 

que son prometidas son identificadas por medio de la característica de la promesa, la 

cual es Dios, y Dios es la Palabra. Y la característica de esa promesa siendo 

identificada, eso forma el creyente. Jesús así dijo, y eso lo arregla. Amén. Noten, ahora 

hallamos que las características lo identifican a Él. Como Él dijo: "Si no lo hace entonces 

no me creáis". Ahora, Jesús dijo que eso lo identificaría a Él. 
  

Cristo Es Identificado El Mismo Todas Las Generaciones 64-0415 P:42 Ahora lo 

vemos a Él, Dios, identificándose entonces en todas las edades. ¿Cómo? ¿Cómo se 

identificó Él? ¿Qué característica usó? Su misma característica, desde el principio: 

manifestando Su Palabra, haciendo vivir Su Palabra. Esa es la identificación, la 

Palabra prometida de esa edad. ¿Ven? Ahora, cuando Moisés vino, él no podía decir: 

“Miren, vamos a construir un arca y salir flotando de aquí”. Ese fue el mensaje de Noé. 

Y ese es el problema. Cuando Jesús vino a la escena, Él encontró a esos hebreos viviendo 

en el resplandor de otra luz. Y eso es lo que sucede hoy. Eso es lo que sucede en cada 

edad. Ellos viven en un resplandor de otra luz. Por esa razón es que Uds. metodistas, 

cuando Uds. vinieron a la escena, Lutero estaba… Uds. estaban viviendo, y estaban 

viviendo en un resplandor de una edad luterana; no pudieron aceptar a Juan Wesley. 



Cuando vinieron los pentecostales, los metodistas no pudieron aceptar a los 

pentecostales, porque estaban viviendo en el resplandor de los metodistas. Y ahora yo 

me pregunto: ¿en qué clase de resplandor están viviendo los pentecostales? ¿Ven Uds.? 

Lo que se quiere hacer es escudriñar las Escrituras y averiguar la hora en que estamos 

viviendo, y entonces lo que debe estar aquí en ese tiempo, y ver si Dios hace eso vivir y 

lo manifiesta. Entonces esa es la cosa que estamos—estamos—nosotros tenemos la 

interpretación correcta para la edad.  
  

Esto es tan hermoso. Miren, él dice que lo que queremos hacer es buscar la Palabra que 

se supone se manifestará en nuestra edad, y luego, cuando podamos verla y luego la 

manifestemos, entonces sabremos que tenemos la interpretación correcta de la Palabra 

para la Edad en vivimos. 
  

Déjenme decir esto. Cuando Jesucristo expresó las características de Dios para la edad en 

la que él vivió, pero luego salió de escena. ¿Correcto? Bueno, entonces ¿qué pasó 

después? La misma Vida que Él vivió volvió sobre los creyentes, aquellos que fueron 

llenos del mismo Espíritu Santo que vivía en Él. Y ellos hablaron la misma Palabra que 

él hablaba, y ellos hicieron las mismas acciones que él hacía, y ellos realizaban las mismas 

obras que él realizaba. Luego, quienes los vieron reconocieron que se llamaban cristianos, 

porque eran semejantes a Cristo. 
  

Ahora, la verdad es que aquellos que fueron testigos de las Características de Dios en 

Cristo, después de recibir la misma Vida Divina que había en Cristo, ahora se convirtieron 

en la expresión de esas mismas características. Habían recibido esa misma revelación por 

la que Jesús vivió, y ahora también se convirtieron en la manifestación de esa misma 

revelación, al convertirse sus propias vidas en la expresión de esa revelación. 
  

Ahora, ¿Alfa no se repetirá en Omega? Entonces lo que nosotros vimos en esta hora, una 

Vida totalmente entregada a Dios, que Él se convirtió en la Palabra expresada para 

nosotros en esta generación, y así se convirtió en la interpretación de la Palabra, pero, así 

como Jesús salió de escena, pero Su Vida, Sus Obras, Su poder quedó y se expresó a 

través de aquellos que habían sido testigos, ahora porque los vivos son testigos del mundo. 
  

Del sermón, El Cristo Identificado De Todas Las Edades 64-0401 P:35 el hermano 

Branham dijo: "Recuerden, uno se identifica por una característica. Y Dios se identifica 

por Su gran característica que “Él no puede cambiar.” Él dijo, en Malaquías 3:6, “Yo 

soy Dios y no cambio.” ¿Ven? Él absolutamente no cambia. Sus características son las 

mismas. 
  

Dios Identificándose Por Sus Características 64-0320 P:41 ¿Qué fue? Él tenía la 

promesa de Dios. Él le creyó a Dios y se comportó como Dios: él se aferró de la Palabra 

prometida. Eso… Pasaron veinticinco años. Las botitas estaban amarillentas, pero ella 

aún las conservaba. Ahora él está anciano y encorvado, y está en una condición terrible; 

y el vientre de Sara está casi muerto, y él estéril. ¡Vaya en qué condición están! “¿Cómo 

te sientes, Abraham, padre de naciones?” le decían sus amigos creyentes 

manufacturados. “Pues, gloria a Dios, me siento bien. Como sea vamos a tener ese 



bebé”. Porque él no dudó de la promesa de Dios por la incredulidad; sino que se 

fortaleció, dando gloria a Dios, porque estaba plenamente convencido de que lo que Dios 

dijo, Dios es capaz de obrar. Amén. Allí está la característica del creyente. ¿Y Ud.? ¿Ve? 

¿Qué pasa con nosotros, los hijos de Abraham? ¿Estamos identificados con la Palabra 

de Dios como una promesa, y nos identifica nuestra característica que realmente La 

creemos? O ¿solo vacilamos, evadiendo esto aquí y por aquí, y acá abajo, y suponemos, 

y vacilamos alrededor, en cuanto a Ella? Entonces, no somos Cristianos, solo 

pretendemos creer. Pero, cuando en realidad nos paramos firmes en esa promesa, 

¡párense allí por Ella y permanezcan con Ella! Abraham lo hizo. 
  

Dios Identificándose Por Sus Características 64-0320 P:38 ¿Y si Moisés hubiera ido 

allá a Egipto y dicho: “Bueno, vamos a construir un arca grande. Vamos a salir flotando 

de este país, el Nilo va a subir”? Ellos hubieran consultado los pergaminos; no hay 

promesa para eso. Así es. Pero, ¿ven Uds.?, él se identificó como el profeta de Dios, 

porque lo que él dijo vino a cumplimiento, luego ellos sabían que él tenía la Palabra del 

Señor. El Faraón tenía lanzas, pero Moisés tenía la Palabra. Entonces cuando llegaron 

al mar, todas las lanzas quedaron debajo del mar; y Moisés llevó a Israel al otro lado 

del mar, en tierra seca, porque él tenía la Palabra y él era la Palabra para esa hora. 

Moisés era la Palabra manifestada para esa hora. Elías era la Palabra manifestada 

para esa hora. Cristo es la Palabra manifestada, y las promesas que Él hizo: “Todavía 

un poco y el mundo no Me verá más; pero vosotros Me veréis. Yo estaré con vosotros, 

aun en vosotros, hasta el fin del mundo. Las obras que Yo hago, vosotros también las 

haréis”. Él prometió estas cosas. ¿Qué es? Es la característica de Dios mostrando Su 

Palabra, como Él lo ha hecho en todas las edades. 
 

Dios Identificándose Por Sus Características 64-0320 P:34 ¡en Eso no hay error! ¡Su 

Vida! “Él que en Mí cree, las obras que Yo hago, él las hará también”. ¿Ven?, eso 

identifica la característica. Así como dijo Él: “Si Mi carácter no Me identifica”, Dios 

en—en Él, entonces Él… no Le crean. Ahora, también dijo que Él sería identificado en 

eso. Entonces, eso, si no Lo identifica a Él, entonces Él no es lo que dice ser. Y hoy en 

día, si Cristo Mismo no Se identifica, la característica de Cristo nos identifica ser de 

Cristo, creyendo la Palabra… Jesús era la Palabra, entonces Él tenía que creer la 

Palabra. Y ¿cómo podemos decir nosotros que somos de Cristo, y negar alguna Palabra 

de esa Biblia? El Espíritu Santo de Cristo es Dios en Ud., y Eso acentuará cada 

promesa con un “Amén”. La Biblia dice: “Estas señales seguirán a los que creen”. El 

Espíritu de Dios dice: “Amén”. ¿Ven? Uno de ellos no dice: “No, eso fue para otra edad; 

eso fue solamente para los discípulos”. (eso fue solo para William Branham.) ...  “Id por 

todo el mundo y predicad el Evangelio a toda criatura. Él, en donde sea, en todo el 

mundo, que crea: estas señales lo seguirán, la misma cosa”. “El mismo ayer, hoy y por 

los siglos”, la característica siendo identificada. Eso hace a Hebreos 1:1: “Dios en otro 

tiempo, hablando a los padres por los profetas”, identificar a Cristo, resucitado hoy, por 

la misma característica que Él obró en otro tiempo. ¿Se han dado cuenta? Dios nunca 

cambia Su manera. 
  



Ahora, en la siguiente cita, el hermano Branham hace una comparación entre Moisés y 

Balaam, mostrando que ambos conocían las Escrituras y ambos realizaban los mismos 

fundamentos, pero uno tenía las características identificables de Dios mientras que el otro 

no. Y la Biblia nos advierte en esta hora que los dos espíritus serían tan cerca que 

engañarían a los mismos elegidos si fuera posible. ¿por qué? Porque ambos creen en el 

mismo Mensaje, y hacen las mismas acciones religiosas, pero sólo uno tiene las 

características identificables de la Vida de Dios en ellos. El otro puede actuar y hablar 

como el que está lleno de Dios, pero es sólo un imitador. 
  

Dios Identificándose Por Sus Características 64-0320 P:15 Ahora es exactamente el 

mismo altar que tenían allá en el campamento de Israel. Allá abajo están en Israel, con 

el mismo altar que tienen aquí arriba; y el mismo sacrificio, un becerro y un becerro; 

un profeta y un profeta. Dos naciones, en contraste. Un ejemplo muy perfecto del día 

en el cual estamos viviendo, si tuviéramos tiempo de entrar en eso. Vean a Dios haciendo 

esto en parábola, para que nosotros entendamos, un paralelo. Ahora, también, Balaam 

requirió un carnero en cada altar. Esto hablaba de su fe en un Mesías por venir. Un 

carnero, un cordero macho, esto es el mismo sacrificio que tenían allá abajo en Israel; 

abajo en el campamento de Israel, aquí arriba junto a—en Moab. Fundamentalmente, 

los dos estaban correctos, pero noten, fundamentalmente en doctrina. Pero un profeta 

allá abajo en el campamento de Israel tenía las características de Dios y la Palabra de 

Dios. Él se quedó con la promesa de Dios para esa edad, porque él estaba en línea 

camino a la tierra prometida. ¿Ven? Ahora, en cuanto a la parte del fundamento, 

Balaam, Balak, podía ser tan identificado como Moisés. Pero, vean, Moisés, siendo el 

profeta correcto de Dios, no solamente tenía las partes fundamentales, sino que tenía 

la identificación de Dios. ¿Ven?, él estaba en la línea del deber, exactamente lo que fue 

prometido para esa edad; no para la edad de Noé, sino para la edad de entonces. “Los 

llevaré a una tierra que fluye leche y miel”. Ellos estaban en camino, e Israel estaba 

identificado con su profeta, Moisés, con el Mensaje de esa edad.  
  

Dios Es Identificado Por Sus Características 64-0311 P:13 Otra cosa, el uno, el 

profeta Balaam, era fundamental, pero el profeta Moisés era identificado por las 

características de Dios. Allí estaba la Columna de Fuego, la Luz sobrenatural sobre 

ellos. Y habían grandes sanidades en su campamento, el Dios sobrenatural mostrando 

señales sobrenaturales. Y ellos se estaban manteniendo perfectamente con la Palabra 

de promesa que Dios le había dado a Abraham allá en el tiempo cuando ambas naciones 

comenzaron. Pero ahora, Moisés tenía la promesa de Abraham, prosiguiendo hacia la 

tierra prometida. Balaam, también un profeta del Señor, estaba parado allí. Y la única 

manera en que uno los podía distinguir, no era por sus enseñanzas fundamentales, 

pero por la característica de Dios. Había el sonido de un - un grito de la voz del Rey allá 

con Israel. Estaba vigente la expiación, la Serpiente de Bronce, una Roca herida. Y Dios 

estaba con ellos, identificándose en una Luz sobrenatural, y sanando sus enfermedades 

y sus dolencias mientras viajaban. Las características probaron que era El, 

manteniéndose en una línea de la Palabra para esa edad, para la edad en que estaban 



viviendo. Las características de Dios lo identificaron con Moisés. ¿Ven?, las 

características de Dios identificadas con Moisés. La Columna de Fuego, la expiación 

en acción, lo sobrenatural, la Roca herida, y ellos, también la Serpiente de Bronce, 

hablando de sanidad, y también - también ellos estaban en la línea del deber, de la 

promesa de Dios. 
  

Entonces sabemos que vamos rumbo al Milenio, y estamos identificados con la 

Aclamación, que es el Mensaje, ¿correcto? Todos caminamos bajo la Columna de Fuego, 

¿verdad? Todos somos bautizados con el mismo Bautismo ¿correcto? 
  

Sin embargo, leemos en 1 Corintios 10: 1 Porque no quiero, hermanos, que ignoréis que 

nuestros padres todos estuvieron bajo la nube, (y en cada iglesia que afirman creer este 

mensaje tenemos esa misma imagen de la Nube colgando en la pared) y entonces 

estábamos "bajo la nube", ¿correcto?    
  

"y todos pasaron el mar; 2   y todos en Moisés fueron bautizados en la nube y en el mar, 

y todos hemos sido bautizados según Hechos 2:38 ¿correcto? 
  

3 y todos comieron el mismo alimento espiritual, (Y todos tenemos los mismos 1200 

sermones grabados, ¿verdad?) 
  

4 y todos bebieron la misma bebida espiritual; porque bebían de la roca espiritual que 

los seguía, y la roca era Cristo. 
  

Y todos hemos bebido de la misma fuente de Cristo Palabra. ¿correcto? 
 

5 Pero de los más de ellos no se agradó Dios; por lo cual quedaron postrados en el 

desierto. 6 Mas estas cosas sucedieron como ejemplos para nosotros, para que no 

codiciemos cosas malas, como ellos codiciaron.  
 

7 Ni seáis idólatras, como algunos de ellos, según está escrito: Se sentó el pueblo a comer 

y a beber, y se levantó a jugar.  
 

8 Ni forniquemos, como algunos de ellos fornicaron, y cayeron en un día veintitrés mil.  
 

9 Ni tentemos al Señor (es decir, pongamos a prueba a Cristo), como también algunos de 

ellos le tentaron, y perecieron por las serpientes.  
 

10 Ni murmuréis, como algunos de ellos murmuraron, y perecieron por el destructor. 

Estos eran quejosos, no contentos, criticando al Mensaje y al Mensajero, y a los líderes 

asignados por Dios para acompañarlos a lo largo de su viaje. 
 

11 Y estas cosas les acontecieron como ejemplo (y no lo olviden nunca), y están escritas 

para amonestarnos a nosotros, a quienes han alcanzado los fines de los siglos. (y son 

ejemplos que nos llevarán hasta el fin del mundo tal como lo conocemos). 
 

12Así que, el que piensa estar firme, mire que no caiga.  
  

Entonces, ¿qué nos diferencia de otros que afirman tener este mismo Profeta y este mismo 

Mensajero? Son las características identificables de Dios. Estas personas seguían al 

Mensajero del Profeta bajo la misma Columna de Fuego bajo la cual estamos hoy, y ellos 



comieron el mismo maná, bebieron de los mismos manantiales de agua y todos fueron 

bautizados con el mismo bautismo, y, sin embargo, la mayoría de ellos cayeron. Y 

murieron en su camino a la tierra prometida. ¿Por qué?   Porque perdieron la pista de la 

promesa. No sabían en qué edad ellos vivían. 
  

Y hoy la gente no lee sus Biblias y no reconocen que la venida del profeta y la Columna 

de Fuego no es el final del viaje, sino el comienzo del mismo. 
  

Y el hermano Branham dice en el párrafo 18 de Desesperaciones: "¿Recuerdan lo de esta 

mañana? La preparación: envió al mensajero con el Mensaje. Lo siguiente que Él hizo 

después de enviar al mensajero con el Mensaje, Él envió la Columna de Fuego como 

vindicación. Lo siguiente fue, después de eso, fue una constela-… o una consolación. 

¿Ven? Uno sabía que era correcto, porque le trajo paz. Tenemos paz para con Dios, por 

medio del Señor Jesucristo. ¿Ven? 
  

Y únicamente dos de los 2 millones originales tuvieron esta confirmación, cuando 

enviaron a los 10 espías a espiar la tierra, 8 regresaron quejándose de que los obstáculos 

para recibir la promesa eran mayores de lo que habían anticipado, pero dos dijeron: "si 

Dios prometió que la recibiríamos, entonces Dios está obligado a dárnosla a nosotros", 

y por tanto somos más que capaces de tomarla, somos más que vencedores en Cristo 

Jesús Señor nuestro, que nos da la victoria."  
  

Y así ellos tuvieron paz donde los demás no la tuvieron. Y si Uds. están mirando algo que 

no sea la promesa de que esta edad se cumpla, se encontrarán perdiendo la fe en la 

promesa. 
  

Yo creo que hoy en día muchos están atrapados en la política de esta nación, pero eso es 

sólo una distracción de lo que realmente está sucediendo. El Hermano Branham dijo en 

su sermón, Escuchando, Reconociendo, Actuando Según La Palabra De Dios 60-0221 

P:92 Con razón la Biblia dice: “Toda mesa ha llegado a estar llena de vómito. ¿Y a quién 

enseñaré Doctrina, y quién está arrancado de los pechos? Porque mandamiento vendrá 

tras mandamiento, y línea sobre línea; porque en lengua de tartamudos y en extraña 

lengua hablaré a este pueblo. Y éste es el Reposo; con todo esto, no quisieron oír”. 

Nosotros tenemos nuestro propio concepto intelectual. ¡Oh, qué bueno sería estar todo 

el día en Esto! La política, ¡corrupta! Los demócratas, republicanos, y todos, son bajos. 

¿Qué es? Es un gran injerto.  
  

¿Saben Uds. qué es el injerto? No se refiere a lo que se hace cuando se quita una rama de 

un árbol y se la injerta en otro. Está hablando de política. 
  

La palabra corrupta, una forma de corrupción política, es el uso sin escrúpulos de la 

autoridad de un político para beneficio personal. El término tiene su origen en 

el procedimiento médico mediante el cual se extrae tejido de un lugar y se une a otro 

para el que no estaba destinado originalmente. De manera similar, el soborno político 

ocurre cuando los fondos destinados a proyectos públicos se desvían intencionalmente 

para maximizar los beneficios para los intereses privados.    
  



Y eso es exactamente en lo que vio que se había deteriorado esta nación y su forma de 

gobierno. Y continúa: "Toda persona que allí trabaje, que no haya nacido de nuevo, es 

del diablo. El diablo dijo: “Todo reino del mundo me pertenece”, y Jesús no discutió con 

él. El mundo es controlado por el diablo. Y todo hombre que trabaja para el gobierno, 

si no es un Cristiano, es del diablo y está trabajando para el diablo. Estas naciones 

todas vendrán a ser de Jesucristo cuando Él venga, habrá un Milenio. 
  

Entonces no me importa qué político levante su Biblia y luego proceda a decir lo que 

hará. Sólo ellos están usando a Dios y la Biblia para su beneficio personal. Olvídenlo y 

dejen la Biblia fuera de esto, esta nación como todas las naciones pertenecen a Satanás 

en este momento, pero por su injerto se comprometerán y harán que el voto sea por Hilary 

porque Dios lo mostró en una visión que traerán en una mujer que será presidenta o 

vicepresidenta, y esa es "Así Dice el Señor". Y ya han demostrado que no respetan el voto 

del pueblo. Sus propias élites dijeron: el pueblo no selecciona al candidato, lo hacemos 

nosotros. 
  

Entonces lo que estamos viendo es el cumplimiento de la Palabra del Señor. El profeta lo 

vio venir porque como un águila podía ver a lo lejos por delante de la tormenta, y ahora 

estamos viendo el cumplimiento de lo que él dijo hace más de 50 años.  
  

Entonces les pregunto, hermanos, ¿en qué está su enfoque? ¿Nos hemos sentado todos 

bajo la aclamación? Entonces ¿estamos ahora enfocados en la Voz que es la 

resurrección? ¿Estamos preparándonos para ello? ¿Estamos siendo conformados   a la 

imagen del hijo primogénito? ¿Nos estamos manifestando como Hijos e hijas de 

Dios? ¿Estamos listos para la adopción? Si no, entonces no tenemos las características 

identificadas de Dios en nosotros para la hora en que nosotros vivimos.  
  

Oremos. 
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